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Oggetto: Approvazione del verbale della seduta del 5 Dicembre 2017 
 

  

 Il Consiglio Accademico si riunisce presso la Sala Sangiorgi dell’Istituto il 
Giovedì 8 Febbraio 2018, alle ore 10:30. 
 

 Il Direttore, prof. Carmelo Giudice, presiede la seduta. 
 
 Sono presenti i Consiglieri: Giovani Anastasio, Luciano Buono, Giovanni 
Catalano, Epifanio Comis, Salvatore Distefano, Giovanni Ferrauto, Antonella 
Fiorino, Giuseppe Romeo, Maurizio Salemi, Giuseppe Ventura. 
 

 Sono assenti i Consiglieri: Chiara Laò, Giuseppa Sofia. 
 

Il professore Giuseppe Romeo assume le funzioni di Segretario 
verbalizzante su designazione del Consiglio. 
 

 

La presente deliberazione viene pubblicata sul sito Internet www.istitutobellini.it in 

data 9 Febbraio 2018. 

 
 

 

 



DELIBERAZIONE  DEL  CONSIGLIO  ACCADEMICO 

 
N. 1/2018 DELL'8 FEBBRAIO 2018 

 
 

Oggetto: Approvazione del verbale della seduta del 5 Dicembre 2017 
 

 
IL CONSIGLIO ACCADEMICO 

 
 

Visto l’art. 33 della Costituzione italiana; 

 

Vista la Legge 21 Dicembre 1999, n. 508; 

 

Visto lo Statuto dell’Istituto, approvato con Decreto dirigenziale M.I.U.R. – 

A.F.A.M. n. 114 del 4 Giugno 2004, in applicazione del D.P.R. 28 Febbraio 2003, n. 

132; 

 

Visto il Regolamento didattico di Istituto, approvato con Decreto dirigenziale 

M.I.U.R. - A.F.A.M. n. 267 del 16 Dicembre 2010, in applicazione del D.P.R. 8 

Luglio 2005, n. 212; 

 

Letto il verbale della seduta del 22 Dicembre 2018, predisposta del Segretario 

verbalizzante; 

 

A voti unanimi; 

 
DELIBERA 

 
 

1. Approvare il verbale della seduta del 22 Dicembre 2017. 
 

2. Allegare il verbale alla presente deliberazione perché ne costituisca parte 
integrante e sostanziale. 
 
 

    Il Segretario verbalizzante    Il Direttore 
 
 

 
 
 



Verbale della seduta del Consiglio Accademico del 5.12.2017     
 

Il giorno 5 Dicembre 2017, alle ore 10:15, presso la Sala Sangiorgi dell’Istituto si 

riunisce il Consiglio Accademico. 

 

Sono presenti i consiglieri: 

Giovanni Anastasio, Luciano Buono, Giovanni Catalano, Salvatore Distefano, 

Antonella Fiorino, Chiara Laò, Giuseppe Romeo, Maurizio Salemi, Giuseppina Sofia, 

Giuseppe Ventura; presiede la seduta il Direttore Prof. Carmelo Giudice.  

Risultano assenti: Epifanio Comis, Giovanni Ferrauto. 

 

Ordine del giorno: 

1) Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente; 

2) Attribuzione borse di studio; 

3) Trasformazione dei Corsi di Formazione di Base nell’ambito dell’evoluzione del 

sistema AFAM; 

4) Convenzioni con Enti e Associazioni per l’organizzazione di corsi preaccademici; 

5) Provvedimenti in favore di alcuni studenti 

6) Varie ed eventuali. 

 

Punto 1) Si rinvia ad altra seduta l’approvazione del verbale precedente. 

 

Punto 5) 
Convalide in base a trasferimenti, relative agli studenti Cosentino Ileana, Scalia 

Giuseppe, Rasà Daniela e Baglieri Antonio. Si adotta all’unanimità l’atto deliberativo 

n.38-2017. 
 

Convalide materie valide. Si adotta all’unanimità l’atto deliberativo n.39-2017. 

 

 

Piani di studio congiunti Istituto/Università. Si adotta all’unanimità l’atto deliberativo 

n.40-2017. 

 

Proposta cambio dicitura di materie di didattica da parte di docenti di didattica: 

- metodologia di indagine storico musicale 

Si delibera di mutare il nome del campo disciplinare “Storia della musica per 

didattica della musica” in “Metodologia di indagine storico – musicale” in quanto 

entrambi afferenti alla declaratoria del settore disciplinare “Storia della musica per 

didattica della musica” CODD 06 

- si precisa che la dicitura “direzione di coro e repertorio corale” corrisponde al primo 

campo disciplinare della declaratoria relativa al settore artistico-disciplinare 

“Direzione di coro e repertorio corale” per didattica della musica CODD 01. 

 

 



Si allontanano alle ore 13.00 dalla sala i consiglieri Catalano e Laò in quanto titolari 

delle richieste appresso descritte. 

Si apre un ampio dibattito, su molte istanze pervenute da allievi iscritti già ammessi 

al corso 24 CFU, sulla richiesta di convalida di alcune materie del corso dei 24 

crediti. Il Consiglio Accademico all’unanimità precisa che, in merito alle richieste di 

riconoscimento presentata da alcuni studenti, possono essere riconosciuti i crediti 

precedentemente acquisiti esclusivamente nell’ambito dell’offerta formativa 

contenuta nell’articolo 2 del regolamento approvato con deliberazione n.27-2017. 

Rientrano alle ore 13.15 i consiglieri Catalano e Laò. 

 

Punto 2) Borse di studio 
Si adotta all’unanimità l’atto deliberativo n.41-2017 

 

Punto 6) Varie ed eventuali 
Ulteriori determinazioni in merito alle ammissioni suppletive al Triennio accademico 

di primo livello in Musica elettronica 
Si adotta all’unanimità l’atto deliberativo n.42-2017 

 

La riunione ha termine alle ore 13.23 

 

 

Il Segretario Verbalizzante   Il Direttore 
 

 


